

LOCAL | Ayuntamiento

El mantenimiento y conservación de los jardines del centro urbano dará empleo a nueve personas

Convenio suscrito entre el Ayuntamiento y Albasur, por una duración de cuatro años y un importe que ronda el millón de euros

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 29 de agosto de 2013 - 18:21



El Ayuntamiento de Priego y la Asociación para el Desarrollo Integral de las Personas con Discapacidad Intelectual (Albasur) firmaron el pasado martes un convenio de colaboración mediante el que este último colectivo se hará cargo durante los próximos cuatro años del servicio de mantenimiento, cuidado, conservación y mejora de los jardines y recintos ajardinados del centro de nuestra localidad por un importe de 948.748 euros, IVA incluido, tras la licitación pública abierta el pasado mes de mayo.

Como puntualizó la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, en los prolegómenos de la firma del convenio, "en la selección se ha tenido en cuenta la condición de que fueran empresas vinculadas al trabajo social o, como es el caso, centros especiales de empleo". Igualmente, Ceballos apuntaba que con la concesión de este servicio se regulaba una situación de prórrogas continuas con las que, como señaló la propia Alcaldesa, "no podíamos seguir", aprovechando la ocasión para agradecer la labor social de este colectivo en Priego con la que consiguen que "personas con discapacidad tengan un puesto de trabajo".

Por su parte, la presidenta de Albasur, Aurora Serrano, destacó la importancia que tiene trabajar para el Ayuntamiento, "porque es una fuente de ingresos muy significativa". Además, Serrano recordó que con este convenio se dará empleo a ochos personas en plantilla y se contratará "una más" para cubrir durante seis meses el mantenimiento, limpieza y conservación del Huerto de las Infantas.

Por otro lado, el concejal del área de Obras y Servicios del Ayuntamiento de Priego, Antonio Barrientos, informaba que la labor de Albasur se realizará en las zonas ajardinadas del centro urbano, encargándose el personal municipal de aquellos otros espacios que se encuentran más alejados del centro, como son la Ciudad de los Niños, los recintos ajardinados de Ángel Carrillo y la Atarazana, así como el Paseo Taurino y El Calvario.